

PJS

Putra Batu Payuang Jabat Kapolres Hulu Sungai Utara

Linda Sari - PAYAKUMBUH.PJS.OR.ID

Jan 20, 2024 - 21:11



Putra Batu Payuang Jabat Kapolres Hulu Sungai Utara

Kalsel - Putra Batu Payuang, Kabupaten Lima Puluh Kota AKBP Meilki Bharata yang sebelumnya menjabat Kasubdit 1 Direktorat Resnarkoba Polda Kalsel resmi menjabat Kapolres Hulu Sungai Utara (HSU) menggantikan AKBP Moch Isharyadi Fitriawan pada akhir Desember 2023.

AKBP Meilki Bharata mengisi jabatan Kasubdit 1 Direktorat Reserse Narkoba Polda Kalsel pertengahan Januari 2021. Berbekal pengalamannya malang melintang di reserse dengan beberapa jabatan di jajaran Polda Riau termasuk pernah menjabat Kasat Narkoba Polresta Pekanbaru, AKBP Meilki Bharata tak butuh waktu lama menyesuaikan diri langsung menggebrak.

Selama 15 hari di Kalsel, ditengah kondisi seluruh stakeholder termasuk Polda yang masih disibukan dengan penanganan musibah banjir dan Pandemi COVID-19, Alumnus Akpol 2003 ini berhasil menggagalkan peredaran narkoba jenis sabu dalam jumlah besar diawal tahun 2021 yakni seberat 15 kilogram.

Tentu saja keberhasilan itu tak membuat Pamen Polda Kalsel ini berpuas diri. Tak sampai satu bulan Melki Bharata kembali memimpin penangkapan tersangka pengedar sabu di Kelayan Tengah Kecamatan Banjarmasin Selatan Kota Banjarmasin Provinsi Kalsel dengan barang bukti berhasil disita sabu 1,027 Kg .

Keberhasilan Melky kemudian berlanjut ketika dirinya mengisi jabatan sementara Plh Kasubdit 2. AKBP Melki bersama tim berhasil menangkap Mobil Toyota Avanza yang melintas dan dicurigai membawa narkoba 9 Kg sabu.

Masuknya AKBP Melky Barata ke jajaran Polda Kalsel harus diakui menambah darah segar bagi jajaran Ditresnarkoba Polda Kalsel dalam memberantas daerah yang rawan sasaran bandar kelas kakap baik untuk peredaran maupun transit

Ditemui di ruang kerjanya, pria asli warga Sumatera Barat yang low profile ini mengakui beberapa keberhasilan itu selain bimbingan dan arahan Kapolda dan Direktur Ditresnarkoba Polda Kalsel juga kerjasama anggota jajaran yang kuat.

Menurut Meilki dirinya memang tidak suka berdiam diri di belakang meja. Sebab itu saat merencanakan operasi terlebih dulu Meilki menanyakan dulu apa kendala anggotanya di lapangan termasuk kondisi sehingga tugas pokok mereka di lapangan tidak terhalang.

Membangkitkan motivasi sambung nya dan kedekatan dengan anggota melalui komunikasi itu yang penting salah satunya dengan kehadiran bersama saat operasi.

“Karena itulah tugas kita memberikan semangat tinggi kepada anggota demi membasmi peredaran Narkotika di Kalsel yang merusak generasi muda,” ujarnya.(**).